



Communiqué

Accident de circulation mortel – route des Plaines-du-Loup à Lausanne

Lundi 30 juin 2025, vers 23h15, une jeune fille de 14 ans, circulant sans casque au guidon d'un motocycle, sur la route des Plaines-du-Loup à Lausanne, a lourdement chuté, alors qu'elle tentait de se soustraire à un contrôle de police. Grièvement blessée, elle a été emmenée au CHUV où elle est décédée durant la nuit des suites de ses blessures. Une enquête afin de déterminer les circonstances exactes est en cours, sous la conduite du Tribunal des mineurs.

Lundi 30 juin 2025, vers 23h15, la Centrale vaudoise de police était informée de rodéos urbains au guidon d'un motocycle, sur le chemin du Marronnier à Lausanne.

Un motard de la Police municipale de Lausanne a été dépêché sur les lieux. Arrivé sur la route des Plaines-du-Loup, ce dernier s'est retrouvé en présence d'une motocycliste roulant sans casque, faisant demi-tour à sa vue et partant à vive allure afin de se soustraire au contrôle de police. Après que l'intéressée a pris de l'avance sur le policier, ce dernier a fait usage des moyens prioritaires afin de l'intercepter.

Dans la courbe à droite formant l'intersection de la route des Plaines-du-Loup et celle du Châtelard, et alors que le motard de la police se trouvait à plusieurs dizaines de mètres de l'intéressée, la jeune fille âgée de 14 ans, originaire du Portugal, domiciliée à Lausanne, a perdu le contrôle de son engin, et pour une raison indéterminée, a escaladé la partie herbeuse située à cet endroit, avant de chuter lourdement au sol.

Immédiatement secourue par le policier motocycliste la rejoignant, la victime fut prise en charge par une ambulance et le SMUR. Grièvement blessée, elle a été transportée au CHUV où elle est décédée quelques heures plus tard des suites de ses blessures.

Une enquête est menée par les spécialistes du Groupe accidents de la Police municipale de Lausanne, sous la conduite du Tribunal des mineurs.

Cette situation a mobilisé plusieurs patrouilles des Unités d'intervention et d'actions de proximité, du Groupe accidents, ainsi qu'une ambulance et le SMUR.

Le Corps de police

Renseignements médias :

- **It Michel Gandillon, remplaçant chef communication, tél. +41 21 315 33 66**

Lausanne, le 1^{er} juillet 2025